
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 15日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 丹下 大輔 

（権輿会） 

株式会社今治あきな

い商社について 

１ 設立の目的について 

２ 地域商社に求める役割について 

３ 主な事業計画と内容について 

４ 今後期待される効果について 

市   長 

関係理事者 

行政のデジタル化に

ついて 

１ ＣｈａｔＧＰＴの活用と導入への見解

について 

２ ＣｈａｔＧＰＴのセキュリティー対策

について 

今治タオル産地の現

状と人材確保・育成

支援について 

１ 今治タオル産地の現状とこれまでの本

市の支援について 

２ これからの本市の支援について 

３ 外国人技能実習制度見直しの動向と外

国人材の安定的な活用を見据えた産地

の取組について 

２ 内山 葉子 

（政常会） 

学校給食調理場での

労働環境と食の安全

性について 

１ 学校給食調理場の空調設備の設置状況

について 

２ 空調機器リースについて 

３ 食の安全性、衛生面における管理体制に

ついて 

４ 給食調理員の体調管理における喫緊の

対応策について 

市   長 

関係理事者 

行政の窓口手続につ

いて 

１ 窓口業務の市民に寄り添う取組につい

て 

３ 矢野 雄嗣 

（音輪会） 

愛媛県県立学校振興

計画について 

１ しまなみ海洋高校（仮称）開設に向けた

スケジュールについて 

２ 本市の対応策について 

市   長 

関係理事者 

    

 

  

  



  １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 15日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 

 

 

議案第 53号「令和５

年度今治市一般会計

補正予算（第２号）」

について 

１ 歳出２款１項８目支所整備費について 

（１） しまなみ総合庁舎整備工事における

整備費用が従来の説明より増加した

理由について 

市   長 

関係理事者 

    

 

  

    

 

    

 

 



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 16日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 上村 悦男 

 

 

地域コミュニティー

活性化に資する公民

館等の社会教育施設

の在り方について 

１ 公民館の老朽化対策について 

２ 社会教育主事等の配置状況について 

３ 伯方公民館の新築整備について 

４ 地域コミュニティーの活性化について 市   長 

関係理事者 
学力向上に資する授

業づくりについて 

１ 今治型教育モデルについて 

２ 若年教員を対象とした研修について 

３ 授業づくりに専念できる環境の整備に

ついて 

２ 内山 葉子 

 

 

コミュニティバスに

ついて 

１ コミュニティバスの導入について 

２ コミュニティバスを無人走行すること

について 
市   長 

関係理事者   オーガニックビレッ

ジ宣言に向けて 

１ 流通体制の現況について 

２ 本事業における課題解決に向けての取

組について 

３ 渡部  豊 

 

 

ごみ屋敷の対策につ

いて 

１ 本市のごみ屋敷の現状について 

２ 本市の基本的な考え方と対策について 

３ ごみ屋敷に関する条例制定について 

市   長 

関係理事者 

空き家の対策につい

て 

１ 空家等対策の推進に関する特別措置法

改正について 

２ 特定空家の現状について 

３ 発生抑制に向けての「住まいの終活」に

ついて 

ごみ集積施設の整備

について 

１ ごみステーション等整備への補助金に

ついて 

４ 永井 隆文 

 

 

自治会等のデジタル

化について 

１ 自治会等の地域コミュニティーの現状

についての認識と、地域コミュニティー

を維持するための支援の必要性につい

て 

２ 自治会等のデジタル化など、デジタル技

術を活用した地域コミュニティーの再

構築についての考えと、具体的な取組に

ついて 

３ 自治会等の地域コミュニティーの今後

の在り方について 

市   長 

関係理事者 

  



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 16日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  熱中症対策の推進に

ついて 

１ 熱中症から市民の生命を守るための取

組の推進について 

２ 高齢者の熱中症に対する予防への意識

を醸成するための取組について 

３ 高齢者世帯へのエアコンの整備や点検

の促しと、適正利用について 

４ 児童生徒の熱中症予防の取組について 

 

５ 黒川 美樹 一人一人が大切にさ

れている実感が持て

る今治市の実現につ

いて 

１ ジェンダー規範に対する施策について 

２ ＤＶ対策について 

３ 生命(いのち)の安全教育に則した性に

関する教育の実践について 市   長 

関係理事者 

自転車用ヘルメット

の着用努力義務化と

啓発について 

１ ヘルメットの着用努力義務化に伴う本

市の啓発活動について 

    

 



 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 19日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 加藤  明 株式会社今治あきな

い商社について 

１ 令和４年度、５年度の株式会社今治あき

ない商社に関係する今治市の支出につ

いて 

２ 株式会社今治あきない商社の資本金が

変更になった理由について 

３ 今治市地域商社機能構築調査検討業務

委託の報告で、一般財団法人今治地域地

場産業振興センターの業務引継が示さ

れたのか 

４ 株式会社今治あきない商社の設立に関

して、今後も株式会社今治あきない商社

や一般財団法人今治地域地場産業振興

センターに補助金の支出はあるのか 

５ 今回の組織で、民間として十分な力を発

揮できるのか 

６ 一般財団法人今治地域地場産業振興セ

ンターの今後の運営について 

市   長 

関係理事者 

２ 谷口 芳史 ごみのポイ捨てにつ

いて 

１ 道路などへのごみのポイ捨てについて 

（１）車からや歩きながらのポイ捨てについて 

（２）たばこの吸い殻などのポイ捨てについて 

市   長 

関係理事者 

  学校図書について １ 学校図書購入の状況について 

（１）地方交付税における図書購入費の状況に

ついて 

（２）児童生徒１人当たりの図書購入費の状

況について 

（３）古い蔵書などは買い換えられているの

か 

  免許を返納した高齢

者等への移動支援に

ついて 

１ デマンド交通などの移動支援の状況と今

後の展開について 

２ 免許を返納した高齢者への電動アシス

ト自転車購入補助などの支援について 

３ 松田 澄子 高齢者支援について １ 今治市の考え方について 

２ 今治市独自の高齢者への施策について 

市   長 

関係理事者 

人口増へ向けた施策

について 

１ 若者の雇用対策について 

２ 学校給食費の無償化について 

３ 健康推進の取組について 

今治市役所における

働く環境について 

１ 雇用について 

２ 残業時間について 

３ 病気休暇について 

４ 男性職員の育児休業取得について 



 ２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年６月 19日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

４ 中村 卓三 伯方支所跡地活用事

業について 

１ 事業内容と期待される効果について 

２ これまでの経緯と今後のスケジュール

について 

市   長 

関係理事者 

５ 越智  忍 今治市水道ビジョン

（改訂版）について 

１ 今治市水道ビジョン（改訂版）の目指す

べき方向性と客観的評価について 

２ 今治市水道ビジョンを「改訂版」とした

理由と計画期間について 

３ 事業効果について 

市   長 

関係理事者 

合併特例債について １ 合併特例債の発行状況について 

２ 合併特例債が財政に与える影響につい

て 

    

 

 


